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  С 1 сентября зарплата южноуральских бюджетников увеличится на 10 процентов

 инициатива
Бюджетникам  
повысят зарплату
Губернатор Михаил Юревич провел аппарат-
ное совещание с заместителями и министра-
ми, на котором рассмотрели инициативу об-
ластного политсовета партии «единая россия» 
о повышении заработной платы работникам 
бюджетной сферы.

Как уже сообщалось, на прошлой неделе региональ-
ный политсовет партии «Единая Россия» обратился к 
губернатору с предложением о необходимости повы-
шения заработной платы бюджетникам. Глава региона 
поддержал инициативу, в связи с чем общий фонд 
оплаты работникам бюджетной сферы Челябинской 
области возрастет на 10 процентов уже с первого 
сентября этого года.

По словам Михаила Юревича, необходимость в повы-
шении заработной платы бюджетникам назрела давно.

– Как член партии «Единая Россия», я полностью 
разделяю это стремление. При этом уверен, что об-
ластной бюджет с нагрузкой справится, хотя задача 
эта, конечно, не из легких, учитывая существующий 
дефицит, – подчеркнул Михаил Юревич. – Из област-
ной казны потребуется приблизительно миллиард 300 
тысяч рублей дополнительно.

Напомним: в бюджетной сфере Южного Урала за-
нято более трехсот тысяч человек.

 кпрф
Раскол после разгона
Скандал внутри областной организации 
кПрФ, вызванный разгоном ее руководства, 
продолжается.

«Праздник непослушания» продолжил Миасский 
горком КПРФ. На последнем заседании он принял 
постановление, которым уведомил ЦК о несогласии 
с последними репрессивными решениями.

Лидер миасских коммунистов депутат Законодатель-
ного собрания Александр Соболев повторяет судьбу 
магнитогорского коллеги Анатолия Ковалева. За не-
подчинение руководству он тоже получил партийный 
выговор, но из рядов организации пока не исключен. 
Правда, после очередного проявления несогласия нельзя 
исключать, что подобный вариант не повторится.

Комиссию, созданную центральным комитетом для 
изучения ситуации в Челябинском обкоме, Миасский 
горком не признает и взаимодействовать с ней не 
собирается. Еще одно решение касается партийных 
взносов, собранных в Миассе. Их городская органи-
зация не намерена перечислять в Челябинск, так как 
не хочет содержать временное областное руководство. 
Миасские коммунисты собираются в Москву, на 
ближайший пленум ЦК КПРФ, где будут требовать 
предоставления слова бывшему руководителю обкома 
Владимиру Горбачеву.

ре
кл

а
м

а

Нет ничего постыднее, как быть  
бесполезным для общества  
и для самого себя и обладать умом 
для того, чтобы ничего не делать.

Столько россиян, по данным  
Левада-центра, считают, что  
в первую очередь правительство  
должно финансировать  
улучшение медобслуживания Блез ПАСКАЛЬ

60
процентов

До выборов в ЗСО еще четыре месяца,  
а подготовка к ним идет полным ходом

Первички  
проведут отбор
«единая роССия» на этой 
неделе приступила к отбо-
ру кандидатов. 

Процедура представляет со-
бой несколько этапов, по-
переменно проходящих то 

в Челябинске, то непосредствен-
но в городах и районах области. 
После заседания политсовета 
регионального отделения окон-
чательный вид приняла тройка 
лидеров, которые возглавят 
партийный список «единорос-
сов». В нем – губернатор области 
Михаил Юревич, председатель 
совета директоров ОАО «ММК» 
Виктор Рашников и спикер За-
конодательного собрания Вла-
димир Мякуш. Эти кандидатуры 
согласованы с центральным 
исполнительным комитетом и 
президиумом генсовета «Единой 
России».

Политсовет Магнитогорского 
отделения «Единой России», 
собравшийся в общественно-
политическом центре, тоже 
главным образом решал ка-
дровые вопросы. Началось 
заседание с вручения партби-
летов Михаилу Рубцову, Юлию 
Элбакидзе, Николаю Начарову, 
Елене Рыбаковой и Анне По-
мазан, но эта приятная цере-
мония стала лишь прологом к 
главной теме.

На региональном уровне круг 
претендентов на депутатские 
мандаты очерчен, выбирать из 
них наиболее достойных долж-
ны местные партячейки. Для 
проведения внутрипартийного 
голосования установлен срок – 
с 9 по 30 июня, магнитогорцы 

договорились провести собра-
ния первичек в третьей декаде 
месяца. Согласно разработан-
ному графику они состоятся в 
каждом из одномандатных из-
бирательных округов, которые 
сформированы на территории 
Магнитогорска.

Система проста: четыре окру-
га, восемь кандидатов (по два 
в каждом), за кого по итогам 
тайного голосования выска-
жется большинство участников 
собрания – тому и открыта 
дорога к участию в выборах. 
Разумеется, после того, как 
окончательное слово скажет 
намеченная на июль областная 
партконференция. Пока же 

список претендентов выглядит 
так: Рафкат Тахаутдинов – в 
Орджоникидзевском избира-
тельном округе, Олег Федонин 
– в Ленинском, Марина Ше-
метова – в Промышленном, 
Сергей Евстигнеев – в Право-
бережном.

Еще одна отличительная 
особенность будущих выборов 
– голосование в каждом из 
округов, кроме кандидатов-
одномандатников, за тех, кто 
войдет в партийный список. 
«Единая Россия» в каждый из 
четырех включила по пять пре-
тендентов. В каком порядке 
они будут расположены, тоже 
решится по итогам рейтинго-

вого голосования на партсо-
браниях. Пока же обращает 
на себя внимание, что в их 
числе и действующие депутаты 
Законодательного собрания 
от «Единой России» Александр 
Маструев, Алексей Гущин и 
Сергей Шепилов.

На заседании политсовета 
сформирована счетная комис-
сия, а вся следующая неделя 
уйдет на подготовку собраний 
и организацию голосования. У 
партийного актива наступили 
горячие денечки, но других до 
10 октября, когда состоятся 
выборы, уже не будет 

ОлеГ ГрИШИН


